

La Agencia Haros nos ha remitido ayer por la noche los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Constantinopla, 12. La tranquilidad está completamente restablecida en el Líbano. La Sublime Puerta de acuerdo con las potencias signatarias del tratado de 1861 va a tomar todas las medidas necesarias para que no se renueven los desórdenes en dicho país.

Londres 20. Se espera aquí para esta semana al rey de Bélgica.

Paris, 20. El Emperador Napoleón ha manifestado a la comisión del Senado portadora de la contestación al discurso de la Corona que se felicitaba por la buena armonía que unta en un mismo pensamiento de estabilidad, orden y progreso los miembros de dicha asamblea elegidos por el pueblo y por el soberano, que daba las gracias al Senado expresándole toda la confianza que le inspiraban su saber y su patriotismo.

Turin, 20. El rey Victor Manuel acaba de llegar.

El rey Victor Manuel acaba de llegar.

SEGUNDA EDICION.

Por real decreto que hoy aparece en la Gaceta, y atendiendo a las razones esbozadas por el ministro de Gracia y Justicia, se suspenden los efectos del artículo 29 del real decreto de 13 de mayo de 1862 sobre organización del servicio médico forense, restableciéndose los cosas en este punto y hasta el nuevo arreglo que convenga adoptar por medio de una ley, al ser y estado que tenían el día de su publicación. El importe de los derechos devengados hasta la fecha por los médicos forenses y demás auxiliares facultativos de la administración de justicia, se incluirá sucesivamente en el presupuesto de gastos del ministerio de Gracia y Justicia, a medida que las necesidades del Tesoro lo permitan, y que las salas de gobierno de las audiencias territoriales aprueben y remitan al mismo los expedientes y liquidaciones que se formalicen al efecto.

Los facultativos que de real nombramiento prestan en la actualidad y los que en lo sucesivo prestaren el servicio médico legal, serán atendidos preferentemente para su colocación cuando se organice definitivamente este servicio. Los médicos forenses de los juzgados de primera instancia de esta corte seguirán disfrutando la misma dotación que hasta aquí; los cuales, organizados convenientemente, además de sus cargos personales constituirán un cuerpo, que en

el círculo de su jurisdicción y posibilidad desempeñará cualquier servicio médico legal que los jueces y tribunales del reino le encomiendan.

La Gaceta de hoy publica un real decreto, mandando que se proceda a nueva elección para diputado a Cortes, por el distrito de Ilescas, por haber tomado asiento en el Senado el duque de Bena, electo por dicho distrito.

El gobernador civil superior de Puerto-Rico participa en 24 de febrero último al ministro de Ultramar que la tranquilidad pública continúa sin alteración en aquella isla, y que su estado sanitario es satisfactorio.

Por real orden de fecha reciente han sido clasificados para el ascenso por elección, con arreglo al art. 17 del reglamento del Cuerpo, el subintendente militar D. Joaquín Sánchez Manjon, y el comisario de guerra de primera clase D. Luis Llopis y Caparrós.

Por otra de 14 del actual se dispone que el comisario de guerra de primera clase D. Juan de Cápus, se le coloque en el cuadro de comisarios de primera clase con la antigüedad de 28 de enero de 1862, a que según la regla primera de la real orden de 26 de junio de 1863, le dá derecho la de 18 de enero último, ó sea delante del de la misma clase don José Serrantes, que tiene la de 4 de febrero de 1862.

Por despachos telegraficos recibidos en Madrid, se sabe que ayer ha llovido en Granada, Salamanca, Santiago y Sevilla, y nevado en Burgos y Soria.

Mañana a las ocho de la noche celebrará su undécima reunión del presente año la sociedad libre de economía política de Madrid, continuando la discusión sobre la esclavitud en general, bajo el punto de vista económico, y examen de los medios que deben emplearse para su abolición, en el caso de que esta sea conveniente.

Anunciase haber llegado a Cádiz en el vapor correo de Cuba un comisionado del gobierno de Richmond, encargado de pedir al gobierno francés el reconocimiento de la Confederación del Sur.

Ocupándose del ruidoso artículo de la Gaceta del ejército de que hablamos anoche, dice La Epoca que el gobierno ha manifestado públicamente en el salon de conferencias, y lo repetirá si tiene lugar la interpelecion que se anuncia, que la escriticidad de un escritor no dá derecho a suposiciones inexactas, y que la libertad de los votos de los señores diputados no podrá sufrir en ningún caso el mas leve menoscabo. Esto viene a confirmar lo que en nuestro número de ayer indicamos acerca de este particular.

Anteanoche se recogieron de la puerta de una casa de la calle de la Alameda, varios huesos humanos, entre los que habia dos calaveras, una de ellas serrada. Se supone que hayan pertenecido a algún estudiante de medicina que los hubiera para su estudio. El juez del distrito tiene conocimiento del hallazgo.

En la casa de Socorro del primer distrito fué curado anoche un sujeto que en la calle de Santiago fué atropellado por un carruaje particular, fracturándose el brazo izquierdo. El cocheru no pudo ser hablado porque partió a escape.

Los profesores médicos que componen el Cuerpo forense de Madrid han practicado, durante el año último, 11,936 reconocimientos a otros tantos heridos; 263 autopsias y dado 10 informes. Los honorarios que han devengado ascienden a 420,610 rs.; suma que deben satisfacer las partes solventes en papel de multas.

El día 1.º de abril tendrá lugar en la sala tercera de la Audiencia de Madrid la vista de la causa formada en el juzgado de Alcalá contra Victor de Beaito García y otro, por homicidio en la persona de Epifanio Raposo, en la villa de Algete, a consecuencia de una riña suscitada en una taberna del mismo pueblo, y por cuyo delito fué condenado el Victor a veinte años de reclusion y al pago de 3,000 rs. por vía de indemnización a Gregoria Antequera, viuda del Epifanio; habiendo sido abultados los demás procesados.

La señora condesa de Sclafani se ocupa, con su natural gusto é inteligencia, en los preparativos para repetir la exhibición de cuadros vivos, que tanta aceptación tenian el año anterior en sus habitaciones.

Se ha señalado para el día 1.º de abril en la sala tercera de esta Audiencia, la vista de la causa formada en el juzgado de Colmenar Viejo, contra Pantaleón Martín Rodríguez, por delito de incendio de un par en la villa de Collado Mediano, el 21 de agosto último; cuyo delito se dice fué cometido por la acusada para vengarse del dueño del edificio incendiado. El juez de primera instancia condenó a la procesada en veinte años de cadena, pago de 8,971 rs. por indemnización de perjuicios y costas, cuya confirmación pretende el fiscal de S. M.

La junta del Bora, de Barcelona, que ha destinado este año mas de mil paños a aliviar la miseria de los necesitados, ha encargado su distribución al señor presidente del Ateneo catalán de la clase obrera.

Están muy adelantados, según dice

un colega aragonano, todos los trabajos preparatorios para establecer el alumbrado público por gas en aquella capital. La empresa concesionaria ha tomado ya el terreno necesario para la construcción del gasómetro. También se ocupan sus ingenieros en hacer la distribución de la cañería y en otros trabajos. Asegúrase que para los días del Pilar se trata de alumbrar con dicho sistema las calles de la Independencia, Coso y don Jaime I.

El conocido actor D. Antonio Cáceres se halla en Guadalupe con una compañía que se propone dar algunas funciones durante la Cuaresma.

En una carta que publica La Verdad, al desmentirse los rumores de conspiraciones en Tortosa, se asegura que se halla allí preso el mal llamado jefe de la conspiración, Jaime Muñoz, que es un pobre diablo, labrador de Uldecona; y que si bien sirvió en las filas de Cabrera, no puede considerarse influjo ni capacidad para ponerse al frente de un movimiento de tanta consideración. La causa se halla en sumario todavía.

En el distrito de Rivadavia, donde se presenta candidato a la diputación a Cortes con probabilidades de triunfo el director de establecimientos penales, señor Foucea, parece que luchará con este el Sr. Camuño, gobernador que ha sido de aquella provincia.

El 18 se firmó el tratado de comercio entre Austria y el Zilherrein.

La cuestión polaca acaba de suscitarse de nuevo en la Cámara de los comunes de Inglaterra. Mr. Hennessy ha presentado una petición para que se declare que Rusia ha violado los tratados de 1815, en lo que con iernea á Polonia, y que por consiguiente debe poseerse al emperador moscovita de todos sus derechos sobre esta nación, y que Inglaterra debía suspender el pago de la suma anual pagada á Rusia, bajo el título de empréstito holandés, á causa de que esta deuda había sido contratada en vista de la ejecución de las estipulaciones de 1815. Lord Palmers on contestó á Mr. Hennessy de modo tal, que ha podido comprenderse no piensa el gobierno inglés mezclarse todavía en la cuestión polaca.

Han llegado á Paris varios ingenieros ingleses con objeto de hacer proposiciones al gobierno francés para la construcción del palacio en que ha de verificarse la exposición universal, anunciada ya oficialmente para 1867. Con este objeto se han provisto grandes planos, hechos por Mr. Paxton, á quien se debe la construcción del palacio de cristal de Sydenham, y que representan bajo diversos aspectos el edificio proyectado

que debe elevarse en el Campo de Marte, y cuya cúpula principal tendrá veinte metros de altura más que la más alta del mundo, que es la de San Pedro de Roma.

Muchos periódicos políticos de provincia se han adherido á la protesta de la prensa de Madrid contra el proyecto de ley de imprenta.

Un día y otro se habla por la prensa revolucionaria del golpe de Estado que pretenden ha de dar el duque de Valencia, y uno y otro día hemos desmentido tan infundada suposición. El Leon Español, por su parte dice hoy á este propósito: «La amenaza de los golpes de Estado es mas ridicula si cabe. ¿A qué vendría ahora un golpe de Estado? Si el duque de Valencia fuera partidario de estas medidas, ¿no las habria tomado en otras épocas mucho mas calamitosas que la presente, en las cuales, sin embargo, gobernó con arreglo á las leyes? Semjantes invenciones, por lo absurdas y lo gastadas, debieron de haber caído en desuso.»

Dice El Telégrafo de Barcelona: «Hemos oido decir á dos ó tres personas que se había perpetrado un asesinato en los alrededores de Granollers en la persona de un ganadero. Son tales y tan extraordinarias las circunstancias del hecho, que creemos necesitan confirmación y nos abstendremos de relatarlas hasta adquirir noticias dignas.»

Leemos en La Vos de Progreso que el señor alcalde constitucional de Tortosa multó á los dos regidores encargados de girar la visita en el ramo de imonería, por haber dejado de llenar su cometido.

El nuevo convento de religiosas Arrepentidas se construirá en la carretera de Sarriá (Barcelona), tocando al ferrocarril, y ocupará toda la estension que media entre el puente del ferro-carril y la casilla del guarja á la parte de Barcelona. La iglesia será parecida en dimensiones y gusto á la de San Francisco de Paula.

En Barcelona se publican en breve el anunciado periódico progresista que se titulará La Voluntad Nacional, dirigido por el Sr. Balaguer.

En la audiencia se han visto hoy los incidentes de una causa pendiente contra El Contempóraneo á instancia del señor duque de Tetuan. El Sr. Albareda ha defendido á aquel periódico.

Segun la opinion del ministro del ramo de Inglaterra no hay ya marina posible como no sea la blindada, por cuya razon toda la flota será de esta clase antes de mucho tiempo.

tud, la amistad; si los ensayáreis veriaís lo que valen. Casi me lo prometió y le volví á ver la víspera de su muerte, que fué á Paris solo á eso. Al día siguiente partí para Raudan; aquel lugar apartado convenia á mi dolor. Llevé conmigo á mi hermano y mi sobrino, aunque previniéndoles que los veria poco, porque me iba á Raudan para estar sola. Desde entonces todo fué indiferente para mí. Continué estas memorias comenzadas en mi primer desierto, y excepto algunos viajes para ver á mi familia, no volví á presentarme en la corte. No voy, pues, mas adelante en mi relato.

¿Qué podria decir? En nada se parecieron los años sucesivos á los que yo disfruté en la corte. Cuando me hablan de la gente de hoy, me parece que sueño al recordar al difunto rey, el Versailles de entonces y sus costumbres. Ignoro adónde va la monarquía, pero me parece seguir una fatal pendiente. ¡Dios la conserve! Dios dirija por la senda del bien á ese rey tan jóven, tan encantador, hijo de la princesa mas adorable que hubo en el mundo y á la que yo quise como á una hermana. En cuanto á mí, nada me queda en el mundo. ¡Ah! ¡Si al menos Dios me hubiese concedido un hijo! Pero las uniones en que el corazon no entra por nada, son raras.

ADVERTENCIA.

Terminada hoy la publicacion en nuestro folletin de la interesante novela LA DUQUESA DE LAUZUN, empezaremos á publicar mañana en el mismo la titulada

MISERIAS DEL CORAZON,

debida á la pluma del marqués de Foudras, y traducida por la señorita DOÑA JOAQUINA GARCIA BALMASEDA.

FIN DE LA NOVELA.

La sesion del SENADO de HOY empezo a las dos y media, bajo la presidencia del señor marqués del Duero...

El Sr. Gallardo pidió la palabra para una alusion personal. Despues de leídos algunos dictámenes de comisiones, juraro y tomó asiento el Sr. Gonzalez Naudin...

En el nuevo proyecto dijo que reforma poco y lo que reforma no es de un modo acabado, y para probarlo dijo que los individuos de la comision del Senado...

Dice que hasta las Cortes Constituyentes, lo mismo que el ministro señor Alonso, se mostraron mas conservadoras que el gobierno actual...

No encuentra justificado, que cuando se unifican los fueros, se deja anulado el fuero eclesiastico, que aun con el Concordato habia sido facil modificar...

Se censura el que se discutan proyectos provisionales, cuando pudieran hacerse proyectos permanentes. Califica de demasiado centralizador el proyecto...

El Sr. Gallardo rectifico algunas indicaciones que respecto a sus servicios y empleos hizo ayer el Sr. Calderon...

El Sr. Calderon rectificó. El Sr. Gomez de la Serna, de la comision, reconociendo que no es una ley politica de las que agitan los animos...

Recordó que hace 27 años que existe la casacion civil, nadie votaria hoy contra ella y al establecerse tuvo impugnadores, como los tuvo tambien el código penal...

recurso de nulidad para reponer el proceso y que por consiguiente no son tan nuevas estas doctrinas, y sin embargo es muy poco lo que se ha adelantado...

La sesion del CONGRESO empezó HOY, a las dos y media. Leida el acta de la anterior fué aprobada.

El señor ministro de la Gobernacion, contestando a la pregunta hecha ayer por el señor marqués de la Vega de Armijo...

El Sr. Campoamor presentó una respuesta contra el anticipo. El Sr. Modet preguntó al ministro de Hacienda la causa de que en un distrito militar...

Entrando en la orden del dia, se puso a discusion el dictamen de la comision de actas, relativa a la de Caravaca, provincia de Murcia.

El Sr. Ubagon combatió la aptitud legal del diputado electo, por desempeñar una direccion recientemente creada en el ministerio de la Gobernacion...

El Sr. Gisbert reanudo su interrumpido discurso, y defendiendo que en los resultados lo mismo era hacer la negociacion con billetes hipotecarios...

La negociacion de treses tenia además la ventaja de que podia hacerse conforme a la ley, mientras que para la negociacion de billetes hipotecarios...

Comatió la parte de empréstito forzoso que tiene el actual proyecto de ley, que en su concepto no tiene mas ventaja que la de poderse cobrar con seguridad...

Con la enunciacion de estas ideas por el señor ministro, creia el orador que bastaria para que naciera la confianza; que no la produce el que el gobierno cuente en caja cien millones que se consumen en cien dias...

no puede continuar como se encuentra ni siquiera medio año. El señor ministro de Hacienda contestó al Sr. Gisbert que cuanto habia dicho era cierto pero que tenia el inconveniente de no ser oportuno hoy dia.

Negó que hubiera contratos bilaterales entre el Estado y nadie, que le impidiesen a aquel disponer de sus valores, ni el orador reconoce en nadie el derecho de impedir a la nacion que negociara sus fondos como mejor lo crea oportuno...

El Sr. Quintana contestó al Sr. Riquelme diciéndo que su enmienda iba a parar a un resultado mas trascendental y complicado que el proyecto del gobierno. Condenó el espíritu de provincialismo que se alegaba para combatir el empréstito.

Dijo que si se queria distribuir por provincias el anticipo, la misma razon habria para distribuir todas las contribuciones ordinarias, y claro es que esto seria absurdo...

La enmienda del Sr. Riquelme fué desechada en votacion nominal por 108 votos contra 37. Leida la enmienda del señor conde de Campomanes, dicho diputado la defendió...

El Sr. ministro de Hacienda contestó que los Ayuntamientos pueden hacerlo que propone la enmienda por el proyecto de ley que se discute sin necesidad de enmendarlo.

El Sr. D. Alejandro Lorente, presidente de la comision del Senado, que ha de dar dictamen en el proyecto de ley sobre ampliacion de crédito a las sociedades mercantiles...

Por providencia de ayer, dictada por el juzgado de Buenavista, se ha negado la reforma solicitada a nombre del señor Castelar, por su abogado D. Nicolás M. Rivero...

En la sesion de Ginebra, del distrito de Bande, el Sr. Bugallal obtuvo en los dos dias 44 votos, y el Sr. Iglesias 35. De la sesion de Bande no hay noticias oficiales...

Hoy han vuelto a entrar en el salon de sesiones algunos de los diputados de la union liberal que ayer dejaron de hacerlo. Tambien se cree que irá disminuyendo la vehemencia con que algunos periódicos de la union se quejaban anoche del resultado que ha tenido la cuestion Castro Ardanz en el Congreso.

S. M. el Rey ha asistido hoy por la mañana a una funcion que el capitulo de la Orden de Calatrava ha dedicado a su patron San Raimundo en la iglesia de Comendadoras de esta corte.

Un periódico dice que se ha abandonado en el proyecto de ley de imprenta cometido al Senado, la idea de castigar los delitos frustrados. No sabemos si la comision oprimará de este modo...

Parece que la razon que ha tenido el consúl de los Estados Unidos en la Coruña para pedir la detencion del buque confederado Ston-wall, es que se hallaba listo para salir, y que contra las órdenes y disposiciones del gobierno español...

Ya han empezado los ensayos para el gran Stabat Mater de Rossini, que será cantado, probablemente, el domingo próximo en casa de la señora condesa de Montijo.

Tomarán parte en el desempeño de tan hermosa comision las señoras de Prendergast, de Luján, y la baronesa de Horteiga. Los señores Guallart, Aldighieri, Gassier, Baragli, D. Carlos Caro, y toda la orquesta del teatro Real.

La despedida que hizo anoche el público del teatro Real al Sr. Mario, dejó sin duda grato recuerdo al eminente artista. Los ruidosos aplausos que se oían al terminar cada una de las piezas de La Favorita, en que tomó parte, y que se prolongaron largo rato a la conclusion de la romanza del cuarto acto...

Anoche, como habiamos anunciado, se verificó la reunion de poetas que han dedicado trabajos al album que se trata de regalar a S. M. en loor de su donativo al Estado.

Asistieron muchísimos de nuestros primeros escritores, y se leyeron sobre unas cuarenta poesias pertenecientes, entre otras, a los señores Canele, Tamayo, Martínez Pedrosa, Valera, Santisteban, Fernandez Guerra, Rafes, Navarrete y otros muchos. Pero la que llamó extraordinariamente la atencion por su valentia, fué la del conocido novelista Fernandez y Gonzalez.

El lunes próximo se celebrará otra reunion para continuar la lectura de las que faltan, entre las cuales se halla la de Ventura de la Vega, que aun no la ha remitido.

Creemos que la mayor parte de las versiones que dan los periódicos respecto a las opiniones y futura conducta del gabinete en la cuestion de Santo Domingo, son inoportunas o prematuras. Como este asunto ha de discutirse ampliamente en las Cortes...

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 1,133 fanegas de trigo, de 42 a 49 rs. fanega; la cebada de 27 a 28 y la algarroba a 32.

Hoy se ha ocupado el Consejo de ministros en leer los presupuestos que van a presentarse al Congreso. Mañana fijamente serán presentados.

Ayer se ha dicho que va a suprimirse la representacion de España cerca del desgraciado Francisco II. No es esto exacto. Lo que va a hacerse es que no figure en el presupuesto partida alguna.

Las noticias que publican anoche los periódicos relativos a la prision del señor Pareja en el Perú y a la muerte de algunos marineros españoles en Lima son completamente falsas.

El Liceo Piquer celebró anoche sesion. En ella reinó la animacion y la fraternidad que tan agradables hacen sus funciones. La comedia en tres actos del Sr. Cagnigni, titulada Mariana, fué puesta en escena con sumo esmero, y en ella se mostraron a una altura envidiable las señoritas de Lombía...

res a la escena, donde recibieron una grande ovacion. La señorita de Riego Pica leyó una composicion digna de su talento, abundante en bellas y discretos pensamientos; otra leyó el Sr. Principe dedicada a la inundacion de Alciria...

Hoy a las siete de la mañana ha sido hallado junto al kilómetro número cuatro de la via del Norte, sitio conocido con el nombre de la Chopera, el cadáver de un sugeto decentemente vestido, y muerto al parecer, violentamente. Inmediatamente el inspector Sr. Deprit, ofició al juzgado de guardia...

Ayer a las dos y media de la tarde trató de poner fin a su existencia un sugeto, alojado en una fonda de la calle de San Miguel, disparándose una pistola dentro de la boca y asediando tres puñaladas en el pecho. Afortunadamente el desgraciado suicida no pudo lograr su intento...

Las diligencias han pasado al juzgado de Palacio, por donde seguirá sustentándose el procedimiento.

El desgraciado Hernandez se encuentra con pocas esperanzas de vida en el hospital de la Princesa, y la autoridad competente entiende en el asunto.

Hoy recibimos la correspondencia de la Habana. Las noticias de aquella capital alcanzan al 28 de febrero, y son en extremo satisfactorias, puesto que no podia ser mejor en la citada fecha ni el estado sanitario ni la tranquilidad pública.

Durante el mes de enero último ocurrieron en toda la isla 53 casos y 27 defunciones de fiebre amarilla, y 32 y 4 respectivamente, de viruela.

El vapor de guerra San Quintin habia llegado de Puerto Plata conduciendo 600 enfermos del ejército de Santo Domingo. Por el gobierno superior de la isla se habia nombrado una comision para que redactase un reglamento sobre libretas de trabajadores libres...

El capitán de caballeria D. José María Marché, ayudante de campo del excelentísimo señor capitán general habia sido nombrado jefe de policia de la ciudad de Santiago de Cuba.

Segun la Prensa, el Sr. Arzúelles habia sido trasladado del castillo del Morro a la cárcel por haberlo dispuesto así la sala segunda de la Audiencia.

